

宜野湾市に 医学部、大学病院がやってくる!

— 琉球大学医学部・附属病院の移転とは —

琉球大学医学部および附属病院は、沖縄県民の大切な財産であり、学生数、教職員数も多く、医師をはじめとする医療スタッフの陣容も充実しております。琉大医学部が宜野湾市に移転してくるとは、どのようなことなのか、どのようなインパクトをもたらすのか、移転を推進している講師陣の話を聞いてみませんか？

日程
令和元年 **11月8日(金)**

時間 16:30~18:00 (受付16:00~)

沖縄コンベンションセンター
会議棟A A1 (第1会場)

〒901-2224 沖縄県宜野湾市真志喜4-3-1

問合せ先

[運営事務局] 株式会社沖縄コングレ

TEL : 098-869-4220

主催 : 第60回日本熱帯医学会大会

共催 : 琉球大学

後援 : 宜野湾市

特別協力 : 沖縄県

本会は、沖縄県の支援を受けております。

講演1

「西普天間
住宅地区の
まちづくりについて」



宜野湾市副市長

和田 敬悟 氏

講演2

「沖縄にできた
一番新しい
国立の医学部」



琉球大学医学部長

石田 肇 氏

講演3

「未来の
琉球大学病院」



琉球大学理事、附属病院長

大屋 祐輔 氏

司会



琉球大学大学院
医学研究科
細菌学講座 教授

山城 哲 氏

参加無料

定員: **500**名様

■ 申込みについて

事前申込はございませんので、当日直接会場までお越しください。